

Welterbe auf der Schiene



KABST

SCHWERIN Knallrot und mit einem Luftbild geschmückt fährt sie nun durch die Landeshauptstadt – die Straßenbahn 821 des Nahverkehrs Schwerin. Mit der neuen Gestaltung der Bahn werben Nahverkehr, Stadt und Welterbe-Förderverein für den Welterbe-Antrag Schwerins. „Die Werbung bleibt jetzt so lange an der Straßenbahn, bis wir den Welterbe-Titel erlangt haben“, sagt Stadtpräsident Sebastian Ehlers (4.v.l.) optimistisch. Der Vorsitzende des Fördervereins, Joachim Brenncke (3.v.l.), ergänzt: „Wir wollen so eine noch größere Sichtbarkeit erzeugen. Denn nur wenn Politik, Verwaltung und Bevölkerung hinter dem Antrag stehen, können wir auch erfolgreich sein.“ *seka*